



Importancia de regresar a espacios que den seguridad durante la nueva normalidad

Con el comienzo de la nueva normalidad, las personas ha comenzado a regresar a sus centros de trabajo, por lo que es importante que se sientan seguras, sobre todo por la «psicosis del virus» que actualmente existe debido al riesgo inminente de contagio.

Jesús Nava, director de Medio Ambiente, Salud y Seguridad en SGS México, dijo que **con esta nueva implementación del regreso paulatino a los lugares de trabajo, las empresas están buscando ofrecer seguridad hacia sus trabajadores.**

El directivo comentó que esta empresa ha creado un protocolo mediante un código QR, para brindar **“esa tranquilidad de que las personas que acuden a un lugar tengan la certeza de que ese sitio tiene un protocolo técnico-metodológicamente implementado de sanitización”.**

Destacó que hasta el momento han tenido acercamientos con maquiladoras del norte del país, hoteles, corporativos, bancos e industria de la construcción, por mencionar algunos, pues ante **la próxima reactivación de actividades en las diversas industrias, las empresas y negocios se enfrentarán al reto de los nuevos protocolos sanitarios, la gestión de riesgos y la continuidad del negocio.**

Por lo anterior, indicó que utilizan distintivos o sellos que validan que los procesos y lugares estén en las mejores condiciones, a fin de cuidar la salud y garantizar la calidad de los productos y servicios.

Aseveró que contar con una acreditación y/o distintivo es un mensaje prioritario que las empresas deben transmitir a sus clientes actuales y potenciales.

Nava enfatizó que este distintivo puede ser aplicado a cualquier negocio sin importar el tamaño o giro.

El directivo sostuvo que SGS México otorga **validación posterior a la limpieza mediante inspecciones de análisis, tales como muestreo, pruebas y ensayos ambientales complementarios para evaluar la efectividad de su programa de desinfección y limpieza,** así como el alcance y la persistencia del COVID-19.

“Nuestro personal está formado en la prevención de infecciones y en los procedimientos de control”, aseguró.

Agregó que, en las próximas semanas, serán más los negocios, oficinas, tiendas departamentales, restaurantes, gimnasios, spas, teatros, fábricas, talleres, entre otros, que se sumen al listado del distintivo, gracias a las medidas de reapertura puestas en marcha por el gobierno federal.

Via: ClickSalud